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Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz, con motivo de las 

afectaciones del sismo del 07 de septiembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Castro Ortiz, hasta 

por diez minutos. 

 

La diputada Leticia Castro Ortiz: 

 

Muchas gracias, señora presidenta. 

 

A mí me encanta que cuando hay 

debate estemos todos atentos para 

hacer las réplicas y las dúplicas, 

porque realmente son temas que 

debemos de debatir y como bien se 

ha dicho en esta Alta Tribuna, sin 

tintes políticos, pero miren ustedes 

cada uno de nosotros, algunos son 

muy jóvenes, otros no tantos, otros 

tenemos ya ciertos años viviendo en 

este mundo y en este Estado. 

 

Lo digo porque a veces hay 

expresiones como si estuviéramos 

descubriendo la vida en este 

momento, si vamos a hablar de 

desastres yo quiero decirle que a mí 

me tocó sufrir uno y ese fue junto con 

mi familia y muchas familias más, el 

de Paulina, quiero decirles que hubo 

mucho dolor, mucho sufrimiento, 

muchas pérdidas materiales y de 

vidas, ese si fue un gran daño y es la 

fecha que todavía no se le hace 

justicia a ésa gente, es la fecha. 
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Y no me digan que es a partir del 

2018, fue en el año de 1996 y todavía 

no se les hace justicia, ha pasado 

otro fenómeno muy fuerte que fue el 

de Ingrid y Manuel, Paulina, Ingrid y 

Manuel muchos más y todavía no se 

le hace justicia ni a los acapulqueños 

ni a los guerrerenses. 

 

No podemos nosotros utilizar la 

Tribuna para buscar culpables, eso 

no, eso no une eso no fortalece, eso 

no hace Congreso hay que hacer un 

llamado para poder unificar a cada 

una de nuestras fracciones y trabajar 

por lo que nos corresponde nuestro 

territorio porque también hay que 

preguntarnos qué es lo que hicimos 

en épocas pasadas algunos que 

tuvieron cargos en lo local y en lo 

federal y que nunca hicieron nada ni 

en Paulina, ni en Ingrid ni Manuel. 

 

Qué es lo que hicimos ahora con lo 

del huracán y lo del terremoto a 

donde estuvimos presentes en que 

ayudamos, porque las respuestas no 

se las podemos dejar todas al 

gobierno federal también nosotros 

somos corresponsables de todas 

estas situaciones, tenemos que 

trabajar por nuestro pueblo, yo quiero 

llamar a la mesura yo quiero hacer un 

llamado a cada una de las 46 

conciencias respetables que están en 

este Honorable Congreso, no 

hagamos leña de ningún árbol caído. 

 

Miren mejor busquemos las 

coincidencias y trabajemos por 

nuestra gente, hay muchos temas 

que han quedado pendientes a mí en 

el Paulina nos fue muy mal y yo ni mi 

familia ni mis vecinos recibimos 

ningún apoyo del gobierno en aquel 

entonces estaba Ernesto Zedillo, 

imagínense y es la fecha que nunca 

recibimos nada. 

 

Entonces yo no puedo tener 

expresiones ni de ese expresidente ni 

de ningún otro, porque para eso está 

la fuerza y la voluntad de la gente de 

sus autoridades, de sus diputados y 

de todos los que nosotros tenemos 

que construir patria y país, no le 

echemos la culpa a nadie ni 

vengamos a exhibir a nadie, porque 
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es exhibirnos a nosotros mismos 

como mexicanos, no lo hagamos. 

 

Compañeros llevemos un debate en 

el que nos fortalezca y nos unan las 

coincidencias, si hay mucho por 

hacer, yo lo único que pretendo es 

que las coincidencias permitan sacar 

adelante a nuestro Estado, les pido 

mesura les pido que caminemos 

juntos en esta gran coincidencia que 

se llama Guerrero, no me gustaría 

utilizar la Tribuna para denostar o 

hacer ridiculizar a nadie porque todos 

merecemos el respeto y todos 

merecemos también respetar a 

nuestras autoridades y a nuestros 

mandatarios y respetarnos a nosotros 

mismos. 

 

Yo quisiera hacer ese llamado a la 

concordia y a esta gran convocatoria 

y que con tranquilidad busquemos 

siempre que este Congreso atienda 

con oportunidad en coordinación con 

los demás niveles resolver los 

problemas dentro de esta gran 

agenda complicada que hay en 

nuestro Estado. 

 

Muchas gracias, por su atención. 

 

 


